



El Ayuntamiento de Adra entregó ayer por la tarde los premios del Concurso Municipal de Cruces de Mayo de este año, celebrado este pasado fin de semana. El jurado dio ayer a conocer el nombre de las cruces ganadoras, y ayer se hicieron entrega de los premios en metálico y el diploma acreditativo en el salón de plenos municipal.

El alcalde de Adra, Enrique Hernando y el concejal de Cultura del Ayuntamiento de Adra, Moisés Linares, han sido los encargados de hacer entrega a las cruces ganadoras los premios. El primer edil abderitano agradeció la participación de todas las cruces de mayo de este año y felicitó “a todos por la gran calidad de las mismas y el trabajo de todos los colectivos, asociaciones, particulares y centros escolares que han participado”.

Las Camareras de la Virgen de los Dolores de Guainos ha sido la cruz ganadora, dotada con un premio de 300 euros y diploma acreditativo, en segundo lugar el premio ha sido para la Asociación de Vecinos La Parra I, con 250 euros y diploma acreditativo, en tercer lugar la

Residencia de Mayores 'Ciudad de Adra', con 200 euros y diploma acreditativo y en cuarto lugar, la cruz de mayo de Sebastián Rivera Martín, con un premio de 150 y también un diploma acreditativo. En cuanto a la categoría de centros educativos, la cruz ganadora ha sido la del CEIP Abdera, y en segundo lugar la cruz de mayo del CEIP Pedro de Mena, que han recibido esta tarde un diploma acreditativo por su participación.